

● Ehrung der besten Schützen in der Jahreshauptversammlung

Kompanieführer Thorsten Gerds: „... mehr dem Fest zuwenden“

Der Kompanieführer betonte, daß hierbei nicht der Gewinn, sondern die Geselligkeit im Vordergrund stünde. Trotzdem sei eine rückläufige Tendenz zu verzeichnen. Er appellierte an die Schützen, sich diesem Fest doch mehr zuzuwenden. Der Kassenbericht zeigt eine ausgeglichene Bilanz. Einstimmig wiedergewählt wurde der bisherige Fahnenoffizier Karl Ahring und die Kasse werden in 1987 Peter Linnemann und Peter Schulte-Hense prüfen.

Schützenoberst Gregor Schulte dankte der Kompanie

Allagen. Zügig verlief die erstmals vom stellvertretenden Kompanieführer Thorsten Gerds geführte Jahresversammlung der Nordkompanie der St. Sebastianus Schützen Allagen. Sein Grußwort galt außer den Mitgliedern, dem geschäftsführenden Vorstand, dem amtierenden König Franz Josef Müller, Ehrenhauptmann Fritz Eickhoff sowie den Abordnungen der Mittel- und Südkompanie. Der Jahresbericht ließ die Begebenheiten in 1986 noch einmal Revue passieren. Alljährlicher Höhepunkt ist neben dem Schützenfest das Kompaniefest, gleichzeitig als Erntedankfest gefeiert.

für die von ihr erfolgten Arbeiten in der Mohnetalhalle und sprach den Wunsch auf weitere gute Zusammenarbeit aus. Nach Abschluß des Pokalschießens konnten nun die Pokale an die Gewinner überge-

ben werden. Der Wanderpokal ging an Detlef Eickhoff, der 212 Ringe erzielt hatte. Mit diesem Ergebnis lag er auch an der Spitze der Gruppe II. Zweiter wurde Christof Buchheister, mit 207 Ringen. 3. Helmut

Braunhardt mit 198 Ringen. In der Gruppe III waren es die Schützen Franz Haarloff, 149 Ringe. Für die Gruppe I (225–300 Ringe) hatten sich keine Schützen qualifiziert.

Die acht besten Schützen nehmen am 9. Januar am Wettbewerb um den Wanderpokal der Gesamtbruderschaft teil. Es sind dies außer den Gewinnern der Gruppe II Norbert Kutscher, Peter Schulte Hense, Egbert Wienecke, Franz Arens und Berthold Eickhoff. Der Versammlung schloß sich ein gemütliches Beisammensein an.



Die Gewinner des Wanderpokals und Sieger der Gruppe II.

(WP-Bild: Bühner)'